

## **Forum IV tagt am 25. und 26. Oktober in Ludwigshafen**

**Mitglieder beraten über erste vier Kapitel des Grundsatzpapiers zu „Gemeindepastoral 2015“**



Intensive Beratungen kennzeichneten das Forum III im vergangenen Jahr.

Speyer (11.10.2013). Zur Beratung über die ersten vier Kapitel des künftigen Seelsorgekonzepts für das Bistum Speyer kommen am 25. und 26. Oktober im Heinrich-Pesch-Haus in Ludwigshafen die Mitglieder des Diözesanen Forums zusammen. Es handelt sich um die vierte Tagung des Diözesanen Forums seit dem Beginn des Prozesses „Gemeindepastoral 2015“ im Jahr 2009.

Von April bis Juli konnten die Mitglieder des Diözesanen Forums Änderungsanträge an dem Konzept für die zukünftige Seelsorge einbringen. „33 Personen haben insgesamt 146 Änderungsanträge eingereicht“, informiert Generalvikar Dr. Franz Jung, der als Sekretär des Diözesanen Forums fungiert. Für die Diskussion der Änderungsanträge ist der komplette Samstag (26. Oktober) vorgesehen. Die Änderungsanträge beziehen sich auf die ersten vier Kapitel des Konzeptentwurfs. Darin geht es um die Situationsanalyse, die theologischen Grundlagen, die leitenden Perspektiven und notwendige Strukturveränderungen.

Das Diözesane Forum kommt bereits am Freitag (25. Oktober) ab 18 Uhr zusammen. Nach einem Gottesdienst geht es um eine Standortbestimmung im Prozess „Gemeindepastoral 2015“. Geplant sind Informationen über die Entscheidung zu den Regionalverwaltungsstellen, den Stand des Namensgebungsverfahrens und die Veranstaltungen der Pfarreien, die schon jetzt im Zuschnitt des Konzepts „Gemeindepastoral 2015“ bestehen. Weitere Themen am Freitagabend sind die Dialogabende und die Zukunft des Bistumshauses St. Ludwig und des Priesterseminars.

Das Diözesane Forum setzt sich aus rund 140 Personen zusammen. Dazu zählen die Mitglieder des Allgemeinen Geistlichen Rates, des Priesterrates, des Diözesanpastoralrates und des Katholikenrates. Ebenfalls beteiligt sind die Mitglieder der verschiedenen Arbeitsgruppen, die für den Prozess "Gemeindepastoral 2015" gebildet wurden. Den Vorsitz des Diözesanen Forums führt Bischof Dr. Karl-Heinz Wiesemann.

Als Guest aus der Weltkirche wird Erzbischof Orlando Beltran Quevedo aus der Diözese Cotabato von den Philippinen am Diözesanen Forum in Ludwigshafen teilnehmen. Er hält sich anlässlich des Monats der Weltmission vom 22. bis zum 27. Oktober im Bistum Speyer auf und berichtet in mehreren Veranstaltungen im Bistum über die kleinen christlichen Gemeinden in seiner Heimat, die dort maßgeblich das kirchliche Leben prägen. Text/Foto: is